
Frau Bühse schlägt vor und bittet die Verwaltung, Ausschau nach geeigneten Bereichen für eine 
Messstation zu halten und das Ergebnis dem Ausschuss zur gegebenen Zeit mitzuteilen. 
 


